



Pressemitteilung Nr. 555

02.01.2020

Neuer Schulgarten – Vertrag wurde unterzeichnet

Die Alex-Deutsch-Schule wird einen Schulgarten erhalten. Dazu wurde nun ein Vertrag durch Oberbürgermeister Jörg Aumann, Landrat Sören Meng und Stephanie Urschel, Schulleiterin der Alex-Deutsch-Schule, unterzeichnet. Der Schulgarten soll zukünftig auf dem Gelände einer stillgelegten Tennisanlage in Wellesweiler entstehen. Die Kreisstadt Neunkirchen ist Eigentümerin der Anlage und stellt das Gelände für den Garten kostenlos zur Verfügung. Gisela Schäfer, Leiterin des Rechtsund Liegenschaftsamtes hat die Verhandlungen geführt. Das städt. Bauamt wird die Planung und die Bauleitung für eine umzäunte Anlage vornehmen, die später von der Schule gestaltet wird. Stephanie Urschel und Olaf Schley freuen sich auf dieses neue Angebot für die Schülerinnen und Schüler, die hier lernen werden, wie Obst und Gemüse gedeihen. Die Fläche ist groß, so dass zunächst nur ein Teil bewirtschaftet wird - und wer weiß - vielleicht wird sogar ein „Schul-Schaf“ angeschafft.